Los sucesivos anuncios relacionados con la provisión de esta plaza se publicarán únicamente en el Boletín Oficial de la Provincia y en el tablón de anuncios de la Corporación.

Gaià, 1 de octubre de 2004.—El Alcalde, Enric Armengou Vall de Vilaramó.

18135 RESOLUCIÓN de 4 de octubre de 2004, del Ayuntamiento de Agost (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Alicante núm. 193 de fecha 21 de agosto de 2004, se publican las bases generales que han de regir en la convocatoria de pruebas selectivas para proveer una plaza de asistente social, vacante en la plantilla de personal funcionario del Ayuntamiento de Agost, de Administración especial, subescala técnica, clase técnico medio, por oposición libre.

La presentación de solicitudes para tomar parte en dicha convocatoria se realizará en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente de la publicación en el Boletín Oficial del Estado del presente edicto, en el Registro de Entrada del Ayuntamiento.

Agost, 4 de octubre de 2004.—El Alcalde, Felipe Vicedo Pellin.

18136 RESOLUCIÓN de 4 de octubre de 2004, del Ayuntamiento de Venta de Baños (Palencia), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Palencia, de 27 de agosto de 2004 y de 1 de octubre de 2004, aparecen publicadas las bases para la provisión en propiedad de una plaza de Arquitecto Superior, encuadrada en la Escala de Administración Especial, Subescala Técnica, Clase Técnico Superior, para cubrir mediante procedimiento de concurso-oposición libre.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales desde la publicación del extracto de la convocatoria en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios de esta convocatoria, cuando procedan de conformidad con las bases, se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia y en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Venta de Baños, 4 de octubre de 2004.—La Alcaldesa, Consolación Pablos Labajo.

18137 RESOLUCIÓN de 6 de octubre de 2004, del Ayuntamiento de Canovelles (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

Por Resolución de la Alcaldía han sido aprobadas las bases que regirán la convocatoria para cubrir, en régimen laboral fijo, mediante el sistema de concurso-oposición libre, la plaza que se expresa a continuación:

Personal laboral

Número de plazas: 1.

Plaza: Auxiliar administrativo/a.

Sistema de selección: Concurso-oposición libre.

La publicación íntegra de las bases y pruebas que regirán esta convocatoria se han publicado en el BOP de Barcelona n.º 239 (anexo I) del día 5 de octubre de 2004. El plazo para la presentación de instancias será de 20 días naturales desde el día siguiente a la publicación del extracto del anuncio en el Diario Oficial de la Generalitat de Cataluña.

Canovelles, 6 de octubre de 2004.—El Alcalde, Francisco Martos Aguilera.

18138 RESOLUCIÓN de 8 de octubre de 2004, del Ayuntamiento de A Coruña, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el B.O.P. de A Coruña n.º 203, de fecha 2 de septiembre de 2004, se publicó anuncio relativo a las convocatorias públicas para la provisión, mediante el sistema de selección que se indica en la correspondiente convocatoria específica de las siguientes plazas vacantes de este Excmo. Ayuntamiento:

Dos plazas de Técnico Medio de Museos Científicos (Escala de Administración Especial. Subescala Técnica, Clase: Técnicos Medios). (Concurso-Oposición libre).

Una plaza de Técnico Auxiliar de Museos Científicos (Plan de Estabilización), (Escala de Administración Especial. Subescala de Servicios Especiales, Clase: Cometidos Especiales). (Concurso-Oposición libre).

Una plaza de Auxiliar de Delineación (Plan de Estabilización), (Escala de Administración Especial. Subescala de Servicios Especiales, Clase: Técnicos Auxiliares). (Concurso-Oposición libre).

Las bases íntegras de estas convocatorias aparecen publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia de A Coruña número 203, de 2 de septiembre de 2004.

La regulación de estas convocatorias se completa con la establecida en la convocatoria unitaria para plazas de funcionarios de carrera y personal laboral correspondiente al ejercicio de 2004.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales contados desde el día siguiente a la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relativos a la provisión de estas plazas, se publicarán únicamente en el Boletín Oficial de la Provincia de A Coruña, y en el tablón de edictos de este Excmo. Ayuntamiento.

A Coruña, 8 de octubre de 2004.—La Teniente de Alcalde Delegada de Personal, M.ª Nieves Vázquez Novo.

18139 RESOLUCIÓN de 8 de octubre de 2004, del Ayuntamiento de Alicante, Patronato Municipal de Cultura, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

El Patronato Municipal de Cultura de Alicante, con fecha 8 de octubre de 2004 publicó en el BOP n.º 234 la convocatoria y bases específicas de las pruebas selectivas para ser cubiertas varias plazas, la cobertura será por personal laboral fijo.

Las plazas convocadas son las que a continuación se relacionan:

Relación de plazas de laborales fijos convocadas:

Turno libre ordinario:

N.º de plazas: 2. Denominación: Ayudante de Servicios.

N.º de plazas: 2. Denominación: Auxiliares Administrativos.

N.º de plazas: 1. Denominación: Técnico auxiliar gestión cultural.

Todos los anuncios relativos a estas convocatorias se publicarán a partir de hoy en el Boletín Oficial de la Provincia de Alicante y/o en el tablón de anuncios del Patronato Municipal de Cultura de Alicante y en el tablón de anuncios del Excmo. Ayuntamiento de Alicante.

El plazo de admisión de instancias es de veinte días naturales a partir del siguiente al de la publicación de este extracto en el Boletín Oficial del Estado.

Alicante, 8 de octubre de 2004.—El Presidente del Patronato Municipal de Cultura, Pedro Romero Ponce.